

CUWITAN

Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Monitoring Penyaluran Bantuan Beras Ketahanan Pangan Bulan Desember 2024 di Desa Cikadu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.CUWITAN.COM

Dec 12, 2024 - 16:28



Cisayong, 12 Desember 2024 – Sebagai bagian dari upaya memastikan kelancaran distribusi bantuan sosial kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas

Polsek Cisayong melaksanakan monitoring terhadap penyaluran bantuan cadangan beras ketahanan pangan pemerintah di Desa Cikadu, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya. Kegiatan ini merupakan bagian dari dukungan Polri terhadap program ketahanan pangan yang digulirkan oleh pemerintah.

Pelaksanaan Kegiatan:

1. Waktu dan Tempat:

Hari/Tanggal: Kamis, 12 Desember 2024

Pukul: 10.00 WIB s.d selesai

Tempat: Aula Desa Cikadu, Kecamatan Cisayong

2. Pelaksanaan Kegiatan:

Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong, BRIPKA Tri Yugi bersama Babinsa, SERMA Suryana, melaksanakan monitoring langsung terhadap penyaluran bantuan beras ketahanan pangan bulan Desember 2024.

Penyaluran dilakukan untuk 197 Keluarga Penerima Manfaat (KPM), dimana setiap KPM menerima 10 kg beras untuk dua bulan, yaitu bulan November dan Desember.

Personel yang Terlibat:

BRIPKA Tri Yugi (Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong)

SERMA Suryana (Babinsa Desa Cikadu)

Perangkat Desa Cikadu

Hasil yang Dicapai:

Kegiatan penyaluran bantuan beras berjalan lancar dan tepat sasaran, dengan jumlah penerima bantuan sebanyak 197 KPM.

Proses penyaluran berjalan tertib dan aman berkat koordinasi yang baik antara Polri, TNI, dan perangkat desa.

Terciptanya rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang menerima bantuan, serta peningkatan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan.

Pernyataan Kapolsek Cisayong:

Kapolsek Cisayong, IPTU Hasan Basri, S.E., menyampaikan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cisayong dalam mendukung program ketahanan pangan pemerintah. "Kami terus berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan bantuan tepat sasaran dan masyarakat merasa aman serta terbantu," ujarnya.

Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota juga mengimbau masyarakat untuk

menjaga keamanan dan ketertiban dalam proses penyaluran bantuan serta melaporkan jika ada hal yang mencurigakan.

Humas Polsek Cisayong